

Unsere Frauenrunde besuchte die Krippenausstellung im Botanischen Garten



Frauenrunde
Linz-Hl. Familie

Wir, 31 Frauen, besuchten am **11. Jänner 2023** den **Botanischen Garten** auf der Gugl, wo Krippenfreunde einen gemütlichen Rundweg gestalteten und ihre **kunstvollen Krippen** ausstellten.

Bei diesem Rundgang entdeckten wir, versteckt unter Bäumen, auch die ersten Schneeglöckchen, die wohl schon das kommende Frühjahr einläuten.

Zudem schauten wir uns im **Tropenhaus** die **Orchideenausstellung** an, die uns alle mit vielen prächtigen Blüten und schönen Farben begeisterte.

Zum Abschluss unseres Treffens besuchten wir noch das dortige Café und ließen den Nachmittag bei **Kaffee und Kuchen** ausklingen.

Bericht und Fotos: Johanna Gumpenberger

